

Pressestatement

Wie nutzerfreundlich ist die digitale Demokratie? Polyas sucht Teilnehmer für Usability-Test

Berlin, 21.06.2016 – Wer die digitale Demokratie verbessern will, muss sie auf Herz und Nieren prüfen. Deswegen lädt Polyas interessierte Teilnehmer zu einem Usability-Test ein.

Am 12./13.07. 2016 wird es im Büro von Polyas, in der Alten Jakobstraße 88 in Berlin, einen Usability-Test geben, um die Nutzerfreundlichkeit der Online-Wahl zu testen und etwaige Stolperfallen im System zu beseitigen.

Mit diesem Test will Polyas eine verbesserte Nutzererfahrung bei der Erstellung von Online-Wahlen gewährleisten und somit die digitale Demokratie weiter bringen.

Die Teilnehmer werden dabei zunächst einen Fragebogen zum politischen und digitalen Vorwissen ausfüllen - um die Ergebnisse besser einordnen zu können. Im Anschluss werden die Teilnehmer darum gebeten zwei Online-Wahlen im Polyas-System selbstständig anzulegen.

Im Anschluss sollen die Teilnehmer ihr Feedback über die Erfahrung abgeben. Der Test soll etwa ein bis zwei Stunden dauern. Die Teilnehmer erhalten eine Aufwandsentschädigung von 20 € in bar.

Wer helfen will, die digitale Demokratie zu verbessern und am Usability-Test teilnehmen möchte, kann sich per Mail anmelden.

Die Email-Adresse lautet: bewerbung@polyas.de.

Pressekontakt:

Laila Oudray
Pressereferentin
l.oudray@polyas.de
Tel.: +49 30 8806 010-14